



現役合格おめでとう！

SUCCESS VOICE

駿台町田校

2019年度入試において、見事現役合格を果たした、現役フロンティア生から寄せられたメッセージの中から、一部を抜粋して掲載しています。

※講習生のみや公開模擬試験のみの生徒の声は含まれておりません。

3/14現在判明分

大学受験大成功！

根岸 優大さん [桐光学園]

東京大(理一)

駿台には高1の冬から通い始めました。選んだ理由は自習室が静かで広く感じられたからです。授業は欠席することが多かったのですが自分の学習ペースで勉強を続けられたのはこの自習室のおかげです。本番の試験では普段の実力を発揮できてよかったです。2年間ありがとうございました。

駿台で得たもの

藤原 匡芳さん [東京都市大学付属]

東京大(理一)

東大受験を決めた当初は、とても受かるような実力ではなかった。英語が特に苦手だったので駿台に通い始め、久山先生に出会い、質の高い授業とはここまで素晴らしいのかと驚いた。自分がめざすべきものがわかると自然と他科目に対する姿勢も変わり、ついに東大合格を勝ちとることができた。支えてくださった皆様には感謝してもしきれない。

駿台を活用する

池田 翔さん [サレジオ学院]

東京芸術大(音楽)

私は駿台に1年間行きましたが、途中で受ける科目を変えたり、授業に行かなかったりしました。受験で成功できるかは、結局のところ自己分析の上手さに左右されます。よいテキストや講師の方々がいるも、自分に合うかどうかはわかりません。自分から考えて行動に移せる主体性が成功の一番の要因だと思います。今までありがとうございました。

駿台の相談しやすさと授業の質

内田 遥己さん [川和]

東京工業大(工)

相談しやすい環境と質の高い授業が駿台の良いところです。駿台の物理を初めて受けた時、問題への見方が本当に変えられ、勉強する時も”なぜそうなるのか”を追求することができました。このような本質から教えてくれる講師の先生方と数々の相談のおかげで合格することができました。本当に駿台で良かったです。ありがとうございました！

駿台のクラスリーダー

清水 秀悟さん [浅野]

東京工業大(物質理工)

クラスリーダーの方が通常授業の時に相談に乗ってくれたり、入試の時期には電話をかけてきてくれて、心の支えになりました。駿台に通っていて良かったです。

駿台で良かったです。

木下 大也さん [厚木]

東京工業大(生命理工)

駿台でよかった点は、まず質の高い授業です。通常授業や志望校対策の授業、また質問の対応などから、講師の方々レベルの高さを実感しました。次に、充実したサポートです。駿台で受験に関する多くのことについて相談に乗ってもらいました。講師の方々、進路アドバイザーの方々、そしてクラスリーダーの皆さん、ありがとうございました。

失敗しても諦めない

秋田 嶺さん [攻玉社]

東京工業大(生命理工)

センターで失敗して、第一志望に合格できず精神的にかなりきつい期間もありました。また受験状況も例年とかなり異なったようで、不安は強かったです。しかし一年間駿台で基礎を着実に身に付けたおかげで異質な問題にもしっかり取り組みました。本質的な講義が駿台の一番の魅力だと思っています。駿台に感謝。

駿台でよかった！

富田 梨央さん [東京学芸大学付属]

東京農工大(農)

受験勉強を始めたばかりの時、知らないわからないだらけでした。しかし無事に1年程で合格できたのは駿台のおかげだと思います。テキスト、授業が本当に充実していて、合格するための力をつけてくれました。駿台に行っていなかったら、遠回りの勉強ばかりしていたと思います。本当にありがとうございました。とても充実した受験勉強でした。

駿台に通って良かった！

宮島 亜美さん [穎明館]

東京農工大(農)

駿台のおかげで無事に合格することができました。丁寧に質問の対応をしてくださる講師の方々、何でも相談に乗ってくださった進路アドバイザー、笑顔で声をかけてくださるクラスリーダー。受験に少し不安を抱いていた私にとって駿台の存在は大きな支えとなりました。本当にありがとうございました。

駿台町田校に通って良かった

水谷 優希さん [洗足学園]

一橋大(経済)

初めは駿台を含め塾に通うこと自体悩んでいましたが、大学情報の収集や自分では気づけなかった知識の抜けを発見したり、不安な時は励ましてもらえたりといいことがたくさんありました！特に町田校ではクラスリーダーや進路アドバイザーがとても親切で、気軽に相談することができました。駿台に通って良かったです！お世話になりました！

駿台を勉強のペースメーカーに！

平岩 拓人さん [芝]

一橋大(商)

自分での勉強は科目の偏りや計画の乱れがどうしても生じます。そんな時、通期では週1回の駿台の授業が、講習では4日間の日程が、それに合わせた予習、復習を行うことで、良いペースメーカーとなりました。長い間お世話になりました。

基本問題は覚えるまで繰り返そう

須藤 神舟さん [相模原(県立)]

横浜国立大(経済)

自分は横浜国立大学を受けるに当たって、英語はスーパーでしたが、数学はずっとスタンダードでした。でも、今振り返ってみると、基礎的な問題を何度も解くことがすごく大事なと感じました。ぜひ、あれこれ手を出しすぎずに、前期、後期のテキストを繰り返してほしいです。そうすると、本番になってから落ち着いて解くことができるようになります。

受験を終えて

江崎 美祈さん [大和(神奈川)]

信州大(人文)

1年間は長いけれど、終わって振り返ってみると短かったような気がします。センター試験1カ月前から緊張が止まらないこともありましたが、何とか受験が成功したので良かったです。駿台の授業の中で、私は英語が一番好きでした。テキストを復習するうちに力がついていけると実感できたからです。良い授業をありがとうございました。

最高の勉強環境

野田 馨志郎さん [桐光学園]

名古屋大(情報)

私は割と飽きっぽい性格で、今も昔も勉強が好きではなく、早急に受験を終わらせたいと思っていました。なので私はまず、学校・駿台のサポートに必要な勉強とその量を決め、計画を立てて勉強をしました。しかし、前述した性格の通り、環境そのものに飽きることもしばしば。そこで私は勉強場所を転々とし、中でも駿台の自習室には一番お世話になりました。

努力した事実は裏切らない

服部 蓮奈さん [神奈川大学付属]

名古屋大(工)

私は高3春から駿台に通い始め、下の上くらいだった英語が中の中くらいにまで成長し、あまり足を引っ張ることなく入試本番に臨むことができました。クラスリーダーからもさまざまな勉強法を教えていただき、なんとか合格することができました。後半だれてしまいましたが、それでも無事結果を残せて良かったです。1年間ありがとうございました。

ありがとうございました。

児玉 歩未さん [相模原中等教育]

京都大(法)

駿台の授業では勉強そのものだけでなく、勉強することの楽しさも教えてもらうことができました。辛い受験勉強のなかでもそこに楽しみを見出し勉強し続けることができたのは駿台のおかげだと思っています。本当にありがとうございました。

駿台の濃い授業

高山 慎太郎さん [桐朋]

京都大(法)

私は、駿台の英語の授業を受けて、苦手に感じていた英語を自信の持てる科目にすることができました。駿台の英語のテキストはすべて選び抜かれた質の高い文章で、講師は学校の授業では中々手の届かない部分まで詳しく教えてくださり、大きく成績を伸ばすことができました。駿台での非常に濃厚な授業にとっても感謝しています。ありがとうございました。

駿台という環境

松元 拓海さん [西(東京)]

京都大(経済)

1年間英語と現代文はお世話になりました。通期の授業は勿論のこと、駿台には無料のイベントが多く、志望校への見通しを立てることができました。校舎の進路アドバイザー、クラスリーダーの方々も進路や学習について、いつも親身になって助言して下さり、受験勉強の中で大きな心の支えになりました。1年間ありがとうございました。

先生を信じれば伸びる！

安田 響さん [町田]

大阪大(経済)

私は国立大志望だったため、とにかく時間が足りなかったです。特に倫政など2次試験で使わない科目はつらかったです。しかし、駿台の授業の予習・復習をサボらず毎日やっていたら、センター試験の勉強をしながらでも2次試験に対応できる力がつきました。これから受験する人も講師の方々やクラスリーダーを信じて頑張ってください。

大好き！駿台！

伊藤 理乃さん [大妻多摩]

大阪教育大(教育)

駿台は高3の9月から通いはじめましたが、たった3ヶ月でもとんとん英語が伸びた気がしました。授業は高校と同じ1回50分だったので集中が切れることなく受けられたし内容もとっても充実していて毎回吸収する事がたくさんありました。駿台に入ってよかったです。本当にありがとうございました。

志望校合格に向けて

東 龍弥さん [相模原中等教育]

首都大学東京(システムデザイン)

駿台には高2の時からお世話になっていましたが高2の間はあまり勉強をしていなくて偏差値もかなり低くどこにも受かりそうにない感じでしたが、高3になって駿台の英語の授業のおかげで英語がかなり伸びて本番でも英語に救われたと思います。夏期講習などの物理の授業も役に立ちました。本当に現役生は最後まで伸びるので頑張ってください。

3年間お世話になりました。

長沢 有真さん [桐光学園]

横浜市立大(医・医)

私は高1の時から駿台に通っていました。英語は高1から駿台式で学び、得意科目となったと共に、受験に大変役立ちました。駿台はクラスリーダーとの距離が近く、悩み事や相談を気軽に話せることが魅力のひとつだと思います。3年間本当にお世話になりました。入学後も気を抜かずに頑張ります！

お世話になりました。

保坂 雅大さん [桐光学園]

横浜市立大(医・医)

駿台では高3の春から1年間、数学と英語を受けました。数学はひとつの問題を複数の方法で解説してもらい、英語では毎回小テストをやっていたら自分の苦手分野がすぐにわかりとてもよかったです。また、クラスリーダーの方もよく話をしてくれてリラックスできました。1年間ありがとうございました。

良かったです！

新幡 梨愛さん [町田]

青山学院大(法)

最初は悪い判定ばかりでしたので、どこの大学にも合格できないのではと思っていました。しかし、夏休みに1日12時間は勉強すると決め毎日駿台の自習室で勉強したことで、夏休み後にはかなり力がついたと思います。この1年間本当につらかったのですが、講師の先生や進路アドバイザーの皆さん、そしてクラスリーダーさんのおかげで無事に合格できました。ありがとうございました！

3年間駿台ではたくさんの人に支えられました

野村 綺香さん [桜美林]

北里大(看護)

私は3年間を通して多くのクラスリーダーの方々に相談に乗っていただいたり、勉強法を教えていただいたり、大変お世話になりました。高2までは部活動が忙しく、勉強時間があまりとれませんでした。駿台での予習、授業、復習のサイクルを守っていたので、それが高3の学習につながったと思います。多くの方々に支えられたこの3年間に悔いは残っていません。

ぎりぎりまで

吉田 啓人さん [町田]

慶應義塾大(総合政策)

私は最後の1秒まで勉強をしていました。試験監督の方から「参考書をしまってください」と言われても、ぎりぎりまで、ひとつでも多く、少しでも頭のいい状態で試験を臨めるよう努力しました。ぎりぎりまでこだわって勉強してください。それしかありません。

駿台の授業

野々上 美咲さん [洗足学園]

慶應義塾大(理工)

物理と英語の授業を受けており、どちらも自分の力につながりました。特に物理の授業のおかげで理解度がとても上がり、1年で成長を実感しました。クラスリーダーにもたくさん相談に乗っていただきお世話になりました。本当にありがとうございました。

駿台でよかったこと

櫻井 茜梨さん [頌栄女子学院]

慶應義塾大(看護医療)

私が駿台に通って特に良かったと思う点は自習室と進路アドバイザーの存在です。自習室の真剣な空気感には私に合っていて、集中しやすく質の高い勉強ができました。また進路アドバイザーには進路や勉強方法などたくさんのごことを相談に乗ってもらい、特に直前期の不安を聞いていただけたことは入試に挑む際にとっても助かりました。

ありがとうございました。

松岡 春香さん [恵泉女学園]

上智大(文)

駿台には程よい緊張感がありながらも、悩みをクラスリーダーの方などに気軽に相談することができる環境がありました。私自身は推薦入試を利用しましたが、日々の授業での新たな発見や刺激は自分を奮立たせるきっかけとなり、落ち着いて臨むことができたと思います。1年間ありがとうございました。

駿台に通えたことでの感謝

荒川 愛理さん [日本大学第三]

中央大(文)

いろいろな塾の見学をした中で、一番説明が丁寧だった駿台に出会えて本当によかったです。駿台の個別の自習室は広々と自分のスペースがあり、とても使いやすかったです。そのおかげで勉強量も格段と増え、成績も上がり夏休みの勉強でも充実して過ごせたと思います。今、合格できたのも駿台で素敵なお先生、アドバイザーさんたちに出会えたからだと思います。

受験を終えて

竹本 彩加さん [多摩(神奈川)]

中央大(商)

駿台では高3の春からお世話になりました。周りにいる人達が本気で勉強に向き合っていて、自然と勉強に集中できる環境で過ごすことができました。また、わからないこと、悩み事などをクラスリーダーに相談したら親身に答えてくださったので、とても心の支えになりました。私は駿台を選んで本当に良かったなと思います！

ありがとうございました。

宮下 聡子さん [町田]

東京農業大(応用生物)

私は理系なのに数学が苦手でした。3年生になると模試では偏差値が毎回受験科目で最も低く、大学に行けるのかと思うまで自信を無くしていました。駿台では本当に入試問題に出る内容を楽しく教えていただき、数学が好きになっていきました。行きたかった大学にも合格し、小さい頃から学びたかったことを学べるのを楽しみにしています。

お世話になりました。

篠崎 智也さん [大和(神奈川)]

東京理科大(工)

18時からという通いやすい時間でとてもよかったです。駿台に入学したての頃は全国模試でも偏差値は40前後でしたが高3の秋頃には数学と物理で60前後になり、駿台のすごさを実感しました。最後にクラスリーダーの皆さんと講師の皆さんに支えられここまでこれました。ありがとうございました。

大学受験

鈴木 清花さん [南多摩中等教育]

法政大(理工)

模試を受けても自分の成績が悪かったりすると大学に行けるのか不安でした。ですが、私は毎日継続的に勉強を続けることで大学に合格できたと思います。本当に大学に合格できて良かったです。

ありがとうございました。

渡邊 春花さん [カリタス女子]

東京都市大(知識工)

私は、楽しんで勉強することを心がけていました。駿台の講師は面白く、だんだん成長していく自分がうれしかったです。英語は得意な方ではなかったのですが、駿台の授業のおかげで得意になりました。クラスリーダーもやさしくて、駿台に行くのが楽しみになりました。本当に駿台にしてよかったと思っています。ありがとうございました。

駿台はとても役に立ちました。

廣田 岳さん [東京都市大学付属]

早稲田大(文)

私は高3の5月末まで部活動をやっていたので、本格的に受験勉強を開始したのは他の生徒より遅かったかもしれませんが、駿台の授業をとり、自習室に通う習慣が身につけていたことがその後の備えになっていたと思います。授業の内容も入試に直結したもので、今この紙を書いているのは駿台のおかげと言えます。1年間ありがとうございました。

駿台で本当によかった

田口 桂子さん [桜美林]

早稲田大(法)

絶対に無理だと初めは思っていたものの、最終的には夢見ていた大学に合格することができました。つらくて途中で何度も泣き、諦めかけた時もありましたが、進路アドバイザーやクラスリーダーの方々に支えてもらったおかげで最後までやり切ることができました。駿台には本当ににお世話になりました。ありがとうございました。

1年間お世話になって

下山 千明さん [町田]

早稲田大(創造理工)

クラスリーダーや進路アドバイザーの方、講師の方々が支えてくれたおかげで、大学受験を成功させることができました。最初は大学にいけるか心配になるほど勉強ができなかったのですが、駿台のおかげで大学に合格することができました。駿台最高です。

駿台で良かった！

細野 翔雅さん [横浜隼人]

防衛大(理工)

駿台の講師陣はとても楽しい授業をしてくれます。授業の内容に対する豆知識やちょっとした談笑など授業は飽きることなく楽しんで受けることができました。クラスリーダーは自分との年齢が近いので、いろいろと話しくなくて良かったです。また、クラスリーダー達の経験話などはためになり自分を見直したりすることができました。